

EL NIÑO AFECTARÍA A MÁS DE 6,000 ESTABLECIMIENTOS DE SALUD UBICADOS EN ZONAS DE RIESGO

Asimismo, 700 establecimientos de salud como hospitales, postas médicas y centros de salud sí serán afectados como resultado de este fenómeno

El presidente de la Comisión de Salud y Población, Aldo Bardález Cochagne, expresó su preocupación por los seis mil establecimientos de salud ubicados en zonas de riesgo que podrían colapsar o quedar inoperativos a causa del fenómeno climático de El Niño.

“Es una información que nos ha confirmado el mismo ministro de salud, Aníbal Velásquez Valdivia, en su presentación ante esta Comisión. Esta cifra demuestra la magnitud y gravedad del impacto del Fenómeno del Niño en la infraestructura hospitalaria, ya que durante el fenómeno climático ocurrido en los años 1992-1993 y 1997-1998 solo se afectaron 200 y 400 establecimientos de salud, respectivamente”, acotó el parlamentario.

Asimismo, Bardález aseveró que 700 establecimientos de salud como hospitales, postas médicas y centros de salud sí serán afectados como resultado de este fenómeno.

La principal preocupación de la Comisión de Salud es ver que la población esté atendida en cuanto a la presencia de posibles epidemias, como el dengue o el cólera, que se darían con la presencia de El Niño, dijo

“En años anteriores la logística humana, de infraestructura y de medicinas no se han dado abasto para contrarrestar las consecuencias de este fenómeno natural, ahora que se sabe que tendremos un Niño violento y se tendrá que duplicar las acciones para reducir estos casos y el ingreso de otros como la fiebre chikungunya, cólera, malaria y otras infecciones”, manifestó el parlamentario.